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すえっ肥通信
すえっ肥愛用者にインタビュー（平成24年12月に取材）

Ｑ．作っているものは何ですか？
　　サラダ水

みず

菜
な

Ｑ．栽培風景を見せてください。

Ｑ．作っているものは何ですか？
　　チンゲン菜・水菜・ブロッコリー・そら豆・サ
ニーレタス・三池高菜・キャベツなど約 30 種類
Ｑ．栽培風景を見せてください。

Ｑ．すえっ肥の良い点を教えてください。
　　以前使用していた肥料では、畝

うね

の中で栄養があ
る場所に偏りがありましたが、すえっ肥を使用し
てからは土が柔らかくなり土壌が良くなりました。
Ｑ．逆に悪い点を教えてください。
　　大きな木くずが入っていることがあり、収穫の
ときに邪魔になることがあります。
Ｑ．すえっ肥をどのようにして使っていますか？
　使用するにあたってアドバイスをお願いします。
　　サラダ水菜は、年間を通して栽培しています。
210㎡あたり、バケット２杯（約 1.4㎥）を入れて
います。

Ｑ．すえっ肥の良い点を教えてください。
　　土づくりのために必ず使っています。さらさら
していて、土になじみやすいです。葉物野菜栽培
にとても良い堆肥ですね。葉物野菜栽培には他の
肥料を使わずに育てています。
　　また、配達費用を含んでも、ちょうど良い価格
だと感じています。
Ｑ．すえっ肥をどのようにして使っていますか？
　使用するにあたってアドバイスをお願いします。
　　１㎡あたり３㎏程度の量で堆肥を入れすぎない
ように注意しています。

井上さん
（篠栗町在住）
軟弱野菜栽培
（栽培歴約 52 年）

須恵町有機農業研究会
会長　中村さん
（須恵町在住）
無農薬野菜栽培
（栽培歴約 33 年）
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約 2,400㎡の畑（ビニールハウス
11 棟）で、栽培しています。

これから野菜の栽培に興味がある人は有機農
業をしてみませんか。アドバイスしますよ。

サラダ水菜 サニーレタス

あれこれ

ちの話題ま
　１月 13 日（日）、平成 25 年須恵町消防出初式が
健康広場で行われ、安河内正幸団長以下 155 人の団
員が出動しました。
　式典では、団旗を先頭に団員が入場。展示訓練で
は、小隊長の号令のもと迅速でかつ士気と規律を
持った素晴らしい訓練を披露しました。
　安河内団長の訓示では、「地域住民の安全を守る
旗手として、団結と規律を持ち、士気の高揚と技術
の練磨に努め、地域に密着した消防活動を推進し、
安心して暮らせる町づくりに努めて欲しい。」と話
されました。
　続いて表彰、来賓から団員たちの献身的な消防活
動に対する感謝や激励の言葉が贈られました。
　表彰者などは次のとおりです。（順不同・敬称略）
消防庁長官表彰　三角栄司、岩﨑勝、田原重治、権
藤武範、青木登、蔵座武、瓜生正紀、白水誠
福岡県知事表彰　永年勤続功労感謝状　岩﨑勝
福岡県消防協会表彰
消防団表彰（竿頭綬）　須恵町消防団
永年勤続表彰（20 年）　安河内正幸（団長）
永年勤続表彰（15 年）　山口明光（副団長）、稲光智
明（新生分団分団長）、大場亮祐（甲植木分団分団
長）、石津伸篤（本部分団分団長）、小山田潤（佐谷
分団分団長）、北島義昭（飛越分団分団長）、前田裕
二（新生分団団員）
永年勤続表彰（10 年）　宮原要（乙植木分団分団長）、
石塚大悟郎（須恵分団副分団長）、百田周平（佐谷
分団副分団長）、藤田達（上須恵分団班長）、今泉太
（甲植木分団団員）、手嶋俊樹（新生分団団員）、今
泉潤一（甲植木分団団員）、吉松克敏（須恵分団団

　平成 24 年 12 月 19 日（水）、久野印刷株式
会社（久野正人社長）が、町内の幼稚園や保
育所の園児に「おえかきぶっく」を寄贈され
ました。
　本町に工場を構える同社は、『園児に何か
プレゼントを』と毎年寄贈されています。
　園児たちはプレゼントを配られると、とて
も大喜び。友だちと仲良くたくさんの絵を描
いていました。

園児のおえかきに

地域防災への新たな決意

員）、岩元圭太（飛越分団団員）、吉田良喜（本
部分団団員）
優良団員表彰　古泉浩司（甲植木分団班長）、
犬丸晃一（新原分団班長）、古島靖（乙植木分
団班長）、園田誠（佐谷分団班長）、原健太郎（新
生分団団員）、若杉友和（旅石分団）、長澤吉道（本
部分団団員）、岩元圭太（飛越分団団員）、竹田
夏輝（須恵分団団員）、田原久司（上須恵分団
団員）、田原博明（上須恵分団団員）

団長を先頭に観閲

息が合った小隊訓練

教育長に寄贈される久野正人社長（写真右）




